

## El PSOE pide que se construya el instituto prometido por la Junta hace once años

### GUIJUELO

Consideran que la parcela elegida no es la más adecuada y critican que el Ayuntamiento no haya consignado ninguna partida presupuestaria

RICARDO RÁBADE / WORD

GUIJUELO. El PSOE exigió ayer tanto a la Junta como al equipo municipal de gobierno del PP que «de manera inmediata» ejecute el acuerdo alcanzado entre ambas administraciones para iniciar las obras de construcción del nuevo instituto de Enseñanza Secundaria en el municipio, prometido desde hace más de once años. El secretario provincial del PSOE, Fernando Pablos, recordó que la edificación de dicho instituto es una promesa y un compromiso

que lanzó la Junta en el año 2009, y que incluso fue incluido en los presupuestos regionales del año 2011 sin que hasta la fecha «se haya puesto un solo ladrillo».

Pablos compareció ante los periodistas acompañado por los concejales socialistas del Ayuntamiento de Guijuelo, Carlos Díaz y Pepe Vega, quienes hicieron una descripción sobre el mal estado en que se encuentra el actual instituto Vía de la Plata, alejado del casco urbano, con aulas y dotaciones repartidas por varios edificios separados incluso por una carretera nacional, con el consiguiente peligro a la hora de que los alumnos tengan que acceder a la docencia y con aulas sin las condiciones mínimas de salubridad, comodidades y habitabilidad.

Los ediles se sumaron a la petición del portavoz socialista en Educación en la Cámara autonómica exigiendo el cumplimiento



Carlos Díaz, Fernando Pablos y Pepe Vega comparecen ante los periodistas en la sede del PSOE. word

de las condiciones contempladas en el acuerdo consensuado entre Junta y Ayuntamiento para que arranquen las obras cuanto antes y que el IESO prometido hace más de once años por parte de la Junta pueda ser por fin una realidad.

Además, el PSOE instó al equipo de gobierno municipal a cumplir con los requisitos de acondicionamiento exigidos por los técnicos de la Junta al Consistorio para habilitar la parcela cedida

por el Ayuntamiento a la administración autonómica, solar donde se levantará el nuevo instituto, con capacidad para 500 estudiantes.

Lamentablemente, dicha parcela, de 9.312 metros cuadrados, se encuentra muy alejada del núcleo urbano y presenta un desnivel en superficie de once metros, lo que dificultará el proyecto y encarecerá la obra, tal como reconocen los técnicos de la Junta en el informe remitido al Ayunta-

miento. Además, presenta carencias para habilitar aparcamientos y problemas en materia de permeabilidad y aguas subterráneas.

El PSOE ha descubierto que en el presupuesto del Ayuntamiento de 2020 no hay ninguna partida consignada para adecentar esta parcela. Lo que les lleva a temer que «no vaya a ser que cuando se acabe la redacción del proyecto no se pueda licitar porque la parcela no está acondicionada».



La concejala Marta Labrador visita el aparcamiento de la plaza del Ángel. word

## Finalizan las mejoras para aparcar en la plaza del Ángel

### SANTA MARTA

REDACCIÓN / WORD. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de finalizar las obras de acondicionamiento del aparcamiento de la Plaza del Ángel. Este arreglo ha supuesto una inversión de 3.078 euros.

Se trata de una ejecución necesaria gracias a la cual se está remodelando el suelo del parking que contaba, tras unos años de uso, con un buen número de baches. Para ello sobre el pavimento se ha depositado una zahorra

compactada, que se ha escurificado y regado y que es de máxima calidad por lo que se espera que dure más tiempo.

A su vez se ha aprovechado para señalar el estacionamiento en su entrada y salida con la intención de evitar que se aparque en ambos lugares. Como confirmó el edil del área, Marta Labrador, «creemos necesario indicar cuál es la salida y entrada en este estacionamiento y a la vez instalar bolardos en aquellas zonas que lo requerían porque se aparcaba en ambos lados de for-

ma desordenada. Con esta nueva señalización esperamos conseguir por tanto que quede más claro el acceso y la salida de esta zona».

Cabe recordar que el aparcamiento cuenta con casi una treintena de espacios para vehículos y fue construido tras firmar el Ayuntamiento un convenio con los propietarios del mismo hace cuatro años. Como recuerda Marta Labrador, «al derribar las casas allí ubicadas este solar quedó sin uso y se empezó a aparcar de una forma espontánea así que decidimos llegar a un acuerdo con los propietarios para lograr que esta zona, tan céntrica, tuviera un buen uso. De esta forma lo convertimos en un espacio para aparcamiento de uso público que así se mantendrá mientras lo tengamos cedido».

## Los vecinos del municipio contarán con una pista de pádel de última generación

### CARRASCAL

El Consistorio adjudicó las obras, que cuentan con un presupuesto de 15.000 euros

REDACCIÓN / WORD

CARRASCAL DE BARREGAS. El Ayuntamiento de Carrascal de Barregas adjudicó las obras para la construcción de una nueva pista de pádel de última generación.

Se trata de una demanda vecinal ya que actualmente la urbanización cuenta con una pista, que se encuentra ubicada junta a la piscina, entre las urbanizaciones Peñasolana I y Peñasolana II.

La alta demanda por parte de los usuarios de la pista existente llevó «a plantearnos la construcción de una segunda pista que estará ubicada junto a las piscinas que se están construyendo y a la pista multideporte, en una parcela municipal», según explicó el concejal de Cultura, Justo Pérez.

La pista contará con las dimen-

siones de 80x40 metros, con césped artificial de alta durabilidad y 12 milímetros de altura, un cerramiento mixto de planchas de vidrio templado de 10 milímetros y malla electrosoldada.

La instalación de esta pista de pádel supone una inversión de aproximadamente 15.000 euros.

Además, se realizará una reforma de la pista actual, cambiando el césped artificial, deteriorado por el uso. También se ajustará la tornillería de la malla de cerramiento y se pintará integralmente.

Actualmente la pista de pádel es una de las instalaciones deportivas más utilizada por los vecinos, con una media de reservas semanales de 14 horas en los meses de otoño e invierno y más de 30 en los meses de verano.

El alcalde de la localidad, Guillermo Rivas, expresó su intención de «seguir mejorando todos aquellos servicios e instalaciones municipales para hacer de nuestro municipio lo más práctico y atractivo para todos nuestros vecinos, que puedan acceder a actividades deportivas y de ocio sin tener que salir a otras localidades».